
 

第 1664 回例会 2022・6・21             ﾆｺﾆｺ 30，000 円  累計 602,400 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんばん

は。新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ

の新規感染者の心

配も、ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｳｲｰ

ｸの後に拡大の心

配がありましたが、

全国的にも：所沢

市でも少しずつで

はありますが減少

傾向にあるようで

すが、引きつづき

感染予防に気をつ

けましょう。 

4 月の春のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ、5 月の親睦旅行（日帰り）

と徐々に年度計画の行事が出来るようになり、皆様

の参加を戴き無事に出来ました事に感謝申し上げ

ます。 

また、幹事の皆様ご苦労様でした 

さて、今夜は移動例会：炉辺会議の久しぶりの開

催となりました。 

 

 

 

 

私は入会してから 8年程になりますが、炉辺会議

をあまり覚えていません。 

内田会長の頃の開催から行われていないようで

す。 

炉辺会議とは？ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの用語では、新会員の

方と経験豊かな先輩との膝を交えた交流とともに、

今後のﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞを話し合える場とありました。特

に懇親を深める場とありました。今年 1年を振り返 

りますと、7 月に新年度としてｽﾀｰﾄしましたが、理

事会のみの月もありましたが、平均では月 2回程度

の例会が出来たようです。 

今夜は各委員会での話し合いをして頂き、今後の

活動に向けてのご意見をお願いしたいと思います。 

久しぶりの移動例会ですので、そのあとは懇親会

で懇親を深めましょう。 

 

理事会報告 

♥ 炉辺協議会内容について・・・27 名の参加。4～ 

5 年ぶりの開催。議題は会員増強について、各委

■出席報告 

月 日 6/7 

会員数 34 

出席者 26 

出席率 76.5% 

前回修正 ― 

会長の時間        師岡 友次 

 幹事報告     幹事 本橋 源太郎 

 内田 学 

 内野 忍 

 

 

大舘 信夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

6/21 ｸﾗﾌﾞ協議会 

6/28 ｴﾝﾃﾞｨｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

   夜間例会 於；堤新亭 

～～～～～～～～～～～～ 

7/5 ｸﾗﾌﾞ協議会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



員会で話し合い、又、親睦を深めるための事業

になどについて意見を出し合い、今後に生かす。 

♥ ｴﾝﾃﾞｨｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ・・・6/28（火）夜間例会 

17；00～  次年度理事会  

17；45～  次年度各委員会会合 

18；30～  例会  ｴﾝﾃﾞｨｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

♥ 親睦旅行会計報告 承認 

♥ 来年度は ZOOM開催ﾁｬﾚﾝｼﾞする 

♥ 来年度は子ども将棋大会が担当ｸｴｱﾌﾞなので、皆 

さんと協力し事業を進める。 

 

幹事報告 

       ６月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ  １ドル＝127円 

       2022－23年度米山記念奨学委員会のご案内 

  7月 10日（日）午後 1；00 ｱﾙｶｰｻﾙ迎賓館川越 

       第 5 回ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会勉強会（最終回･ｵﾝﾗｲﾝ

開催） 日時 6/13（土）13；20～16；00   

       国際ロータリー 2022年 規定審議会 報告 

       次年度に向けてご意見のお願い・・ご意見を受

けて 

       現第 4・新 1 回 会長・幹事会のご案内・式次

第  6 月 13 日（月） 18 時～  

ﾎﾃﾙﾍﾘﾃｲｼﾞ飯能 sta. 

       所沢市内 5 クラブ 次年度会長・幹事会 

  6 月 24 日（金）18 時 30 分～  離宮 

       所沢中央 RC 様から 2022－23 年度 ﾛｰﾀﾘｰ財団 

  地区補助金申請書を頂きました。 

       所沢東 RC 様から例会場ﾃｰﾏﾊﾟﾈﾙ発注について 

       例会変更・・・新所沢 RC、所沢中央 RC 

       週報・・・・入間南 RC、所沢中央 RC 

        新所沢 RC 

 

 ニコニコボックス    栗原 和明 

師岡 友次 本日は久しぶりの炉辺会議です。皆さ

んで親睦を深めましょう。 

本橋源太郎 鈴木 真澄さん会場有難うございます。 

鈴木 真澄 本日は久しぶりの炉辺会議を｢ﾘｱﾝ｣を

使用して頂き有難うございました。 

小暮 博攵 理事会遅刻ですみませんでした。 

上野 孝二 長い間欠席しました。お久し振り！！ 

木村 孝子 本日の炉辺会議初めてでお勉強しま

す。宜しく。 

本橋 正夫 炉辺会議楽しみにしています。5 月 30

日 埼玉県知事 大野様 所沢市長 藤

本様 柴山代議士とﾓﾉﾚｰﾙの視察会議

をしました。前に進んでいます。頑張

ります。 

室伏 秀樹 催促してすみません。 

石井 秀夫 本日の炉辺会議宜しくお願い致しま

す。親睦旅行参加できなく申し訳ござ

いませんでした。お土産有難うござい

ます。 

内田 学  大谷石の灰皿有難うございました。 

荻野 陽一 久し振りの炉辺会議皆さんで楽しく

やりましょう。 

堀江 大  師岡会長・本橋幹事理事の方々1 年ご

苦労様でした。 

恒良 裕子 初めての炉辺会議楽しみです。 

木下 精基 数年ぶりの炉辺会議となります。RC 

に対しての思いを先輩方に伺いたい

と思います。 

内野 忍  初めての炉辺会議楽しませてもらい

ます。 

金岡 悟  炉辺会議 皆様宜しくお願い致します。 

大原 律子 親睦旅行のお土産を頂き有難うござ

います。 

 

 

 

    

    5 月 24 日（火）大谷資料館・日光東照宮 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

炉辺会議 令和 4 年 6 月 7 日 ｲﾀﾘｱﾝﾚｽﾄﾗﾝ ﾘｱﾝ   

       奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長  堀江 大   

 ﾃｰﾏ：会員増強・親睦 

 入会して 5 年が経ちま

したが会員増強には至ら 

ず。 入会候補者には声を

かけていますが入会して

貰えませんでした。 今後

の課題としてﾛｰﾀﾘｰについ

てではなく一緒に奉仕活

動をしよう。と言った 柔

らかい言葉から交流を深

め会員増強に努めて参り

ます。       

 

 職業奉仕委員長 木下 精基 

 

職場が所沢市内ではないため、地域との密着がな 

く入会した頃は不安や動揺を 隠しきれなかったけ

ど、だいぶ馴染めてきたのでこの会合での中で先輩

からのｱﾄﾞﾊﾞｲｽを 生かしながら会員増強を進めて

いきたいと思います。         和記 毅 

 

自分自身がﾛｰﾀﾘｰを理解しきれてなく不安もある

中で、会員増強までは手に届かず。 ﾛｰﾀﾘｰのｸﾗﾌﾞ活

動にも早く慣れたい。親睦に繋がる会合が続けば慣

れていけるのでは・・・(笑) これからも頑張ります。 

                 徳江 和宏 

 

 私も入会 5 年が経ちました。まだまだ不安もあ 

りますが、友人や隣人、同僚や仕事でつきあいのあ

る人 に声がけして一人でも多くの会員増強ができ

るよう頑張ります。先ずは、一歩を踏み出すことか

ら。                新井 孝敏 

 



 

私が入会したと同時に推薦者が退会。ﾎﾝﾄ色々な

事に悩み苦労はありました。 多くの入会者を紹介

してきました。1 年で退会した方も少なくはなかっ

た。 ﾛｰﾀﾘｰ会員が増えないと会が成り立たない。 入

会して門を潜った時から上下関係はあるが、皆平等

である。 時間はかかるかもしれないけど増員は必

要。 会員を入会させたら慣れるまでは推薦者は教

育係として傍に居てあげること。 例年、年度の会

長・幹事が会員増強に努めてる。 会員の力も必要。

ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ活動等をしたことがある方などにお声がけ

してみる。 わからない事や不安は迷わず相談する

こと。 頑張ってください。      堀江 大  

 

 

私が入会したときも厳しい、怖い先輩も多かった。 

私が会長をしているときはゴルフを中心に親睦を

増やしましょう・・でした。 会員増強も親睦もや

り遂げなくてはならない試練です。 会員増強で言

えば、人材を増やしていかないと発展していかない

し、評価も上昇しない。 気楽にお話ができると、

と進めてみてください。頑張ってください。 

                鈴木 伴忠  

 

青年会議所の先輩から例会に参加してみないか

と誘われ、例会後にここにｻｲﾝ頂戴と言われ 書いた

のが入会申込書だった。(笑) 一度例会に参加して

もらい体験してもらうことも必要。 他にも法人

会・三芳町消防会・商工会・入間交友会にも入会し、

仕事の繋がりも兼ねてﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞにも入会しました。 

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞに入会して自分の方向性や判断力が見え

るようになった。 委員会を経験して上手く受け止

めっていけば楽しく過ごせるようになる。 頑張っ

てください。            髙橋 和男 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

 

＊６月１９日（日）新所沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様の 創立 

５０周年記念式典に 師岡会長 荻野会長ｴﾚｸﾄが、 

出席なさいました。アトラクションは、去年１１月 

１６日に卓話にお願いしました、ミュージカル落語 

家の三遊亭究斗様でした。懐かしい 楽しいひと時 

を過ごされたようです 

 

 

今週の担当  上野 孝二 


